RÉGION POINTOISE

BAIE-MAHAULT

Les collégiens de Matéliane et Satineau ont célébré le début des vacances!

Mardi après-midi, les olympiades annuelles du collège Satineau se sont déroulées sur la plage de l'hôtel Salako du Gosier. Pour la première fois, l'établissement s'est allié au collège Matéliane de Goyave afin d'offrir à d'autres élèves des vacances apprenantes exceptionnelles.

Par Joanne BLANC i.blanc@agmedias.fr

e mardi, 63 élèves étaient réunis sur la plage de l'hôtel Salako du Gosier pour une après-midi de compétition. Organisée à l'origine par le collège Matéliane, cette compétition s'inscrit dans le contexte des vacances apprenantes et s'est ouverte pour la première fois à un autre établissement, le collège Maurice Satineau. Ainsi, 30 élèves du collège de Matéliane ont été rejoints par 33 élèves du collège Satineau.

Une collaboration fructueuse

Afin d'offrir aux enfants des moments inoubliables, le collège de Matéliane travaille depuis plus de trois ans avec l'association « Healthy Lifestyle » présidée par Pascal Geolier. Cette association promulgue le bien-être et œuvre dans l'organisation d'activités sportives pour aider ceux qui en ont besoin à retrouver un style de vie plus sain. Ainsi, à l'aide de l'association, plusieurs activités sportives ont



Tous ont pu profiter de la compétition sous un beau temps

été proposées aux élèves. « En lien avec les JO, nous avons prévu une rencontre inter-collèges sous forme d'olympiades », explique Pascal Geolier. « Nous avons donc prévu une chasse au trésor, des activités nautiques ainsi que des parcours sportifs sur le sable et dans l'eau. Chaque victoire entraine un cumul de points et c'est le total de la demi-journée qui désignera le grand gagnant. »

Satineau l'emporte contre Matéliane

Six équipes ont alors été formées afin de participer aux trois activités organisées en simultané tout en se mélangeant au fur et à mesure pour respecter l'équité et l'inclusion. L'association a regroupé 3 animateurs afin que chaque activité puisse être bien encadrée. Le choix des activités était d'ailleurs laissé au bon vouloir des animateurs, chacun pouvait proposer celle qu'il préférait, en rapport

avec les Jeux olympiques. De leur côté, Marie-Josée Canvot, professeure documentaliste à Satineau et Yannaël Frenet, conseillère principale d'éducation, ont profité de l'occasion pour rappeler aux élèves les règles de savoir bien vivre ensemble. « Comme il s'agit d'une compétition, les élèves ont tendance à oublier le respect de l'autre », intervient Yannaël Frenet. « C'est pour cela qu'à travers les vacances apprenantes, nous faisons tout pour qu'ils comprennent que c'est ensemble que

ELLE A DIT

Yannaël Frenet, conseillère principale d'éducation

« Je suis arrivée à Matéliane en 2018 où i'ai fait la rencontre de Marie-Josée Canvot qui était professeure documentaliste. À l'époque, c'est elle qui avait mis en place ce concept de vacances apprenantes. Donc, dès mon arrivée, j'ai participé à cet évènement auquel j'ai pris goût. Finalement, Mme Canvot est partie dans un autre établissement me laissant les rennes de ce concept. Etant donné que nous nous sommes liées d'amitié, nous nous sommes dit, pourquoi ne pas inviter l'établissement dans lequel est maintenant Marie-Josée afin d'ouvrir les vacances apprenantes à d'autres élèves et ainsi organiser des olympiades en rapport avec les JO ».

l'on avance vers la victoire et non en jouant chacun pour soi. Il s'agit de permettre à deux populations différentes de se rencontrer et de partager des activités sportives. »

Partager un moment agréable

Matéliane est un petit collège de 250 élèves alors que Satineau est beaucoup plus fourni. Pour la professeure documentaliste de Satineau, l'objectif n'est pas de gagner mais de partager un moment agréable et convivial en mélangeant amusement et sport. « Ce dispositif est important pour nous. En organisant ce genre d'évènement, nous souhaitons que les élèves s'imprègnent de valeurs fortes telles que le respect, la cohésion et le savoir vivre », a-t-elle confié. Finalement, c'est le collège Satineau qui l'a emporté, devant Matéliane avec 4 points contre 3.



Les animateurs de l'association, les professeurs et les parents étaient ravis de la compétition



Les élèves ont pu se dépenser en toute sécurité à l'occasion de cette compétition.